



4月行事予定

日	曜	予 定
1	土	
2	日	
3	月	
4	火	離任式
5	水	
6	木	
7	金	
8	土	
9	日	
10	月	1学期始業式 新任式
11	火	入学式 学級写真(全学年)
12	水	発育測定(23年) 一斉部活ミーティング(23年)
13	木	発育測定(1年) 部活体験①
14	金	部活体験②
15	土	
16	日	
17	月	新入生歓迎会 部活体験③
18	火	部活動仮入部① 全国学力状況調査3年(国数英)
19	水	交通安全マナー教室
20	木	部活動仮入部② 内科検診(3年)
21	金	部活動本入部 一斉部活ミーティング
22	土	市春季大会 テニス サッカー
23	日	市春季大会 バレー
24	月	3年生部活動なし
25	火	修学旅行(3年)
26	水	修学旅行(3年)
27	木	修学旅行(3年)
28	金	
29	土	昭和の日 市春季大会 テニス サッカー バレー予備
30	日	

◎離任式(4/4火) 8:15までに登校

◎始業式(4/10月) 8:25までに登校

◎入学式(4/11火) 8:25までに登校

※バス通学生(新2、3年生)

通学バスはいずれも(土ヶ畑 7:35 広野 7:50 発)

下校バス 離任式(学校 10:45 発) ※里山号(通学も)

始業式(学校 12:15 発) ※里山号(通学も)

入学式(学校 12:15 発) ※半国号(通学も)

春寒の3月13日に令和4年度第70回卒業式を行い、3年生を送り出すことができました。保護者、地域の皆様に厚くお礼申し上げます。

～ 卒業式 式辞から ～

卒業生の皆さん、卒業おめでとうございます。

皆さんの中学校生活は、世界が一つの大きな災いの渦にのまれた混乱の中、二ヶ月間の休校から幕を開けました。6月に再開されてからの学校生活も、いろいろな活動が制限されました。しかし、皆さんは、コロナ禍で制限されたから何もできないというマイナス思考ではありませんでした。今の状況において最大限できることを考え、楽しみながら仲間と協力して創意工夫する姿を見せてくれました。まさに、下級生から目標とされる存在でした。それら一つの歩みは、育親中学校にとって、大きな足跡として残っています。これからは、後輩が、それらをしっかりと引き継いでいきます。

さて、いよいよ、皆さんは9年間の義務教育を修了して、新しいステージへ進みます。これからの学習や生活の中で自分を磨き、より豊かに自分を作り上げてほしいと思います。その歩みを進める過程においては、意欲を持ってチャレンジし、成し遂げていく楽しさや喜びをたくさん味わうことでしょう。同時に、難しいことに直面したり失敗したりすることも経験し、悩んだり戸惑ったりすることもあると思います。常に順風満帆とは限りません。そんな時こそ、自分を成長させるチャンスなのです。

皆さんは、車いすテニスの国枝慎吾さんのことを知っていますか。9歳で脊髄腫瘍のため下半身麻痺となり、車いすの生活となりました。そして、11歳で車いすテニスと出会われました。そこから、たゆみない努力により、パラリンピックに5回出場して4つの金メダルを獲得、主要な世界大会ではすべて優勝を果たし、世界一の座につかれました。しかし、そこに至るまでには、常につきまとう怪我に苦しめられたり、勝利へのプレッシャーで、精神的に追い詰められたり、厳しい壁にぶつかりました。その都度、もがき苦しみながらも、それを乗り越えて、世界王者となられた人です。そんな国枝さんが大切にしてきたことは、なりたい自分になるために、「自分はできる」と言い聞かせること、そして、挑戦すること、負けた時こそ、自分を成長させると肯定的に捉え、そこから学びながら進化しようとする事だったそうです。いい時ばかりではありません。思いが叶わないこともあります。それでも、あきらめず必死に夢を追い求め、努力した先に新たな道が切り拓けることを、国枝さんは教えてくれています。努力をすれば、必ず成長します。無駄になる努力は決してありません。

卒業生の皆さん、コロナ禍という前例のない道を進んできた君たちだからこそ、困難を乗り越える人の力を信じ、新しい時代を切り拓く自分の可能性を信じて、未来への一歩を踏み出してほしいと願います。そんな時、仲間と過ごしたこの育親中学校が「心のふるさと」として、支えであってくださると嬉しいです。卒業生の前途に幸多きことを祈ります。

『福祉体験学習1年』 2月20日(月)

1年生が、車椅子体験とアイマスク体験を行いました。車いすの使い方を確認し、グループに分かれて、車いすに乗る役、押す役、様子を観察して危ない点などがなければ見守る役の3つの役割で体験を行いました。コースは段差やガタガタな路面、少しの坂、柔らかい箇所、人が多いところを想定するなど、様々なコースを体験しました。続いて、アイマスクを着用して、白杖を使い歩く体験をしました。介助の大切さを意識しながら、アイマスクを着けて歩く生徒とその横で介助する生徒の2人1組になり校舎内を歩きました。生徒からは、「介助する人が周りや進む先をよく見ることが大切だということが分かった。」という感想などがありました。



『3年生を送る会』 3月9日(木)

卒業を迎える3年生のために、生徒会主催の3年生を送る会を開催しました。オープニングとして生徒会本部役員の劇、そして、1年生、2年生からの発表を行いました。続いて、各部活からのビデオメッセージや教職員の「全力」をテーマにしたビデオ映像が流され、会場は大変盛り上がりしました。その後の3年生からの発表では、合唱に引き続き3年生一人一人からみんなに向けたメッセージが伝えられました。終わりには、全校合唱、そして最後の共同作業として新旧生徒会長が代表でくす玉を割り、送る会は終了しました。3年生の皆さん、これからは1、2年生が育親中学校の伝統を守っていきます。



『育親クリーン作戦』 3月22日(水)

1、2年生が、「育親クリーン作戦」を行いました。3年生が卒業した今、いよいよ1、2年生が学校の中心となります。今回は、新入生を迎えるにあたり、自分たちの学校を美しくすることを目的に行いました。自転車置き場周辺や校舎周りなどを一生懸命整備しました。みんなの頑張りのおかげで、大変美しくすることができました。



かんぱれ！いくしん！！ Go！Go！IKUSHIN！

3学期の終わりに、伝達表彰を受けた生徒の皆さんを紹介します。おめでとうございます。(敬称略)
(○数字は学年。③⇒3年・②⇒2年・①⇒1年)

【明るい選挙啓発ポスター】

入選 2年生男子 佳作 2年生男子

【口丹波中学校冬季剣道大会】

優勝 2年生男子 三位 2年生男子

【亀岡俳句大賞】

亀岡市教育長賞 1年生女子

優秀賞 2年生男子

佳作 1年生男子 2年生男子 2年生男子
3年生男子 3年生女子

【青少年読書感想文京都府中学校コンクール】

優秀賞 3年生女子

【教育美術展覧会】

奨励賞 3年生女子

【亀岡市八中学校書き初め展】

1年生女子 1年生女子 2年生女子
2年生女子 3年生男子 3年生男子
3年生女子

【亀岡市スポーツ賞】

女子団体 剣道部 奨励賞

3年生女子 3年生女子 1年生女子

1年生女子 1年生女子

個人 奨励賞 3年生女子

【「北方領土と私たち」作文コンクール】

佳作 2年生女子